

Betreff:

Neubau (als Ersatzneubau) der Hafenschule [CDU]

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat möge zeitnah berichten: Sieht er die Möglichkeit, aufgrund der zusätzlich bereitgestellten Fördergelder von Bund und Land für Schulsanierungen und Ersatzneubauten, den dringend notwendigen Neubau der Hafenschule zu beschleunigen.

Begründung:

Die bereitgestellten Fördergelder von Bund und Land lassen auch die Möglichkeit zu, unter bestimmten Bedingungen, Ersatzneubauten zu errichten.

Intensiv zu prüfen, ob und inwieweit die baulichen Gegebenheiten, in den verschiedenen z. Zt. bestehenden Provisorien und den veralteten Hauptgebäuden die Möglichkeit bieten, den Neubau als Ersatzneubau zu fördern, ist die Bitte dieses Antrags.

Allen Beteiligten ist bewusst, dass die Situation an der Hafenschule von Jahr zu Jahr prekärer wird. Mittel in mittlerweile sechsstelliger Größenordnung fließen in immer kürzeren Abständen in Hilfsmaßnahmen um den Betrieb zu sichern.

Über die Fragen inwieweit pädagogische Ziele noch uneingeschränkt umgesetzt werden können oder ob den betroffenen Kindern und Lehrkräften die Widrigkeiten der Provisorien und der zusätzlichen Laufwege weiter zugemutet werden können wird längst diskutiert.

Vor diesem Hintergrund bitten wir um eine intensive Prüfung und der Ausschöpfung aller Möglichkeiten um den Neubau der Hafenschule vorzuziehen. Wir bleiben dabei bei unserer Auffassung, dass ein Neubau auf dem Gelände der Erich-Kästner-Schule, unter Beachtung aller Kriterien, jeder anderen Lösung vorzuziehen ist.

Wiesbaden, 17.08.2017